
令和 5 年度 相談支援事業所＆通所支援事業所 

合同研修会 アンケート 

回答/67 名 

 

1.所属について 

 ・相談支援事業所…32 名  ・通所支援事業所…32 名 

・無記入…3 名 

  

2.あなたの年齢は？  

 

3.障がい児療育又は相談支援専門員・支援員の経験年数  
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４. １）障がい福祉課からの説明について、当てはまる数字に○をお願いします。  

難しかった→          →理解できた 

1 2 3 4 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）理解出来なかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 
 

≪相談支援事業所≫ 

・モニタリング？125％？ 

・早口 

・障がい児についてまだ無知な部分が多く、一言一句まだまだ勉強が必要だと思った。 

・定員についての Q＆A の回答によっては事業所様の受け入れも変わってくるかと思いまし

たので、お答え頂きたかったです。 

 

≪通所支援事業所≫ 

・放課後等デイサービスのモニタリング表は保護者のサインが必要なんですか？ 

・モニタリングへの保護者のサインが必須かどうか。 

 計画書へのサインの･･･すみやかに…の期限がどのくらいなのか。 

・もう少し法改正の話が聞きたかった。 

・Q＆A の定員についての説明が無かったので気になります。 

・報酬改定の説明会が欲しい。 

・後方支援について、社会資源を把握したい。 

 

≪所属不明≫ 

・早口であったので、少しゆっくり話して頂ければ。 

・事前に全ての資料をいただいていれば、説明を聞きながらもう少し理解できたと思います。 
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5. １）グループワークでの話し合いについて、当てはまる数字に○をお願いし

ます。 
理解出来なかった→            →理解が深まった 

1 2 3 4 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）理解できなかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 
 

≪相談支援事業所≫ 

・皆さんと納得いかないこと等話を出すことで面白い会でした。 

・理解が深まり為になった。 

 

≪通所支援事業所≫ 

・今後より一層、相談支援員さんとの連携が必要さを再確認できた。 

 今回ここに参加されない事業所さんへも共有できたらいいなぁと思いました。 

・定員をやむを得ず超えた利用が佐世保市はなぜダメなのかを聞きたかったです。 

・放デイ、相談支援、学校、家庭の連携はどこが主体となれば進みやすいのか、新たに悩みが

出てきました。 

・疑問点があがった時、グループで完結してしまったので行政への意見にもっていって欲しか

った。 

・延長加算について。 

 

 

 

 

 

 

 

0 0

5

14
12

1

0

5

10

15

1 2 3 4 5 無記入

相談支援事業所

0 0

5

15

12

0

5

10

15

20

1 2 3 4 5

通所支援事業所

0 0

10

31

25

1

0

10

20

30

40

1 2 3 4 5 無記入

全体



6. 「合同研修会」についてのご意見・ご感想をご自由にお書きください。  
 

≪相談支援事業所≫ 

・為になりました。ありがとうございました。 

・放デイ、相談支援事業所等との話で色々な意見が聞けて良かった。勉強になりました。 

・たくさんお話ができて良かったです。 

・いろんな現場の話が聞けてよかった。 

・所属が違う（相談・通所）部署のそれぞれの意見が聞けて有意義な時間が過ごせた。 

 児発の利用を希望されるが空きがない。 

幼稚園、保育園からも見れないとの連絡、退園の話がくる。幼稚園、保育園側も学びの場も

必要と思う。（職員が不足で退園があった） 

・対面で色々な話が出来て、とても良かったと思います。ありがとうございました。 

 今後、保育園や幼稚園の方々にも参加してもらえたら良いなと思います。 

・時間がもう少しあるとｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸの内容をしっかり共有していく事が出来たのではないか。 

・通所サービスとの合同で意見や今後の課題を協議できたので良かった。 

・とてもいい機会で勉強になりました。 

・子ども部会との合同研修会に初めて参加しました。様々な困難ケース等共有ができて勉強に

なりました。 

・交流できて勉強になりました 

・ありがとうございました。放デイの現状を知ることができて有意義な会でした。 

・サービスの流れ等全体向けの説明は経験年数が豊富な方にお願いします。 

・とても有意義な研修会でした。ありがとうございました。今後も継続する事が大切だと思い

ました。 

・成人の方の計画作成がほとんどで児童 3 名ほど行っていますが、経験して学んでいくのは

少ないと感じています。 勉強の場があって良かったです。次回も参加したいと思います。 

・計画ありがとうございました。 

・３ケ町アーケード外の声や音が少し気になる所ではあった。 

・時間が足りない感があった。良い機会となりました。 

 

≪通所支援事業所≫ 

・グループワークで色々意見できたのがよかった。 

・相談員さんの立場からのお話も聞けて良かったです。 

・また開催してほしいです。 

・普段、お話しすることが出来ない相談員さんとグループワークをさせて頂き、貴重な情報

交換になりました。もっと、当事業所と関わって下さる相談員さんと密に交流をしていか

なければいけないと感じました。 

・色々な意見、考えを伺うことができました。 

・他事業所との交流、相談支援事業所との顔の見える研修で、よい時間がとれました。 

・相談支援での問題点、放デイでの疑問点等情報交換ができ、今後こまめに気軽に連絡を取

り合える関係性を築いていけたらと思います。 

・勉強になりました。 

・時間がもっとあったらいいと思うが、午後から子ども達が来るので難しい。 

・私自身まだ児発管としての経験がないので、多くの話を聞く事ができ勉強になりました。 



・様々な立場の方の話が聞けて勉強になりました。 

・他事業所や行政と意見交換ができて良かったです。 

・いつも勉強させて頂いてます。 

・同じ悩みがある事や、知らなかった事など知ることが出来てよかった。 

・子どもの支援を行っている立場で、不安な事など出てきたら、すぐに相談員さんに相談さ

せて頂こうと思いました。 

・グループワークでは相談支援事業所と通所支援事業所間で、困っている事、こうであると

お互い助かる…等、連携を図っていくうえでの情報を交換、確認できて良かったのでもう

少し時間が欲しかった。 

・相談と事業所、両方からの目線での確認ができて良かったです。 

・相談員さんの悩み、聞けて良かったです。 

 

≪所属不明≫ 

・普段一同に集まって話す機会が少ないので、このような時間を持てるのは良かったと思い

ます。 

 

7.こどもふくし協議会へのご意見・ご要望などありましたらお書きください。 
 

≪相談支援事業所≫ 
・会員等の事を考えて頂ければ、他の事業所も参加できる方が増えると思います。 

・児童のスタッフの思いを聞けて良かったです。今後も連携していけたらと思います。 

・後方支援等、他事例（良かった、ダメだった）を知りたい。 

・スタッフの皆様ありがとうございました。 

・研修場所の設定は佐世保市中心部で良かったと思います。 

 ※駐車場が無料でとめられる場所だとなお良いと思います。 

・またお願いしたいです。 

・保育所など移行したいが、人員不足を感じます。対応できない保育所などが増えてきているのは実

感しています。 

 

≪通所支援事業所≫ 
・報酬改正の方でも何かしら動いていってほしい。 

・発表でもあったように、学童や支援学級の職員などの支援の質の向上を目指す研修もしてほしい。 

このような研修に事業所だけでなく地域の学校（関係している）にも案内して合同開催でもいいと

思う。 

・前回よりグループワークでの話の内容が良かった。 

・報酬等に関する Q＆A をもっと詳しく聞きたかったです。 

・個別支援計画書の作成期間について詳しく知りたい。 

・いつも運営準備等ありがとうございます。こどもふくし協議会のおかげで、いつも有意義な研修を

受ける事が出来ています。 

・また、合同研修会に参加したいと思います。貴重な機会をありがとうございます。 

・佐世保市が（多町村と比べて）厳しい所があるという声がほとんどだったので頑張っていきたい。よ

り良い療育は資源が必要になるので。（運営するのにも） 

 

≪所属不明≫ 
・受給者証早く出していただき、前月までにサービス担当者会議、プラン作成できるように、また月１

日付でサービスがプランに合わせてできるようにしてほしい。 


